

## La Fe celebra la graduación de la quinta promoción del grado de Enfermería - La Razón - 29/06/2018



LA RAZÓN

### **La Fe celebra la graduación de la quinta promoción del Grado de Enfermería**

La Escuela de Enfermería de La Fe, adscrita a la Universidad de Valencia, celebró el acto de Graduación de la quinta promoción de Grado en Enfermería. En total han sido 59 los alumnos que han recibido la imposición de becas de manos del profesor Carlos Hermenegido Caudevilla, vicerrector de Investigación de la Universidad de Valencia, Esperanza Ferrer, Directora de la Escuela de Enfermería de La Fe y Ángela Olmedo Salas, Jefa de Estudios de la Escuela de Enfermería de La Fe. Para el curso 2017-2018, el número de matriculados ha ascendido a 270, de los cuales han participado en el programa de intercambio de Erasmus 7 estudiantes que han realizado estancias en diversas universidades europeas.